

## Questions and answers

## Questions et Réponses

Q1. Re. CAT 6 Item 13, will the CA respectfully also accept a sled base with poly 6KBSBHxxSY15XXXROYX or a bent plywood with 4 legs 6KBSBHxxLP15XXXROYX? –

A1. **NO**

Q2. Re. CAT 6 Item 14, will the CA respectfully also accept a poly with 4 legs 6KKCSAxxLY16XXXMIYX or a ply with sled base 6KKCSAxxSY16XXXMIYX?

A2. **NO**

Q3. Re. CAT 6 Item 15, will the CA respectfully also accept a sled base option 6KKCSAxxSY16XXXMIYX?

A3. **YES**

Q4. Re. CAT 6 Item 20, will the CA respectfully also accept flush end gables 6CKIVAREGL36L60PYXX?

A4. **YES**

Q5. Re. CAT 6 Item 12, will the CA respectfully accept a 45-degree curvilinear unit with a width of 55"?

A5. **NO**

Q6. CAT 6 – Optional Products / Non-SA products

1. Since the product requirements for lines 29, 30 & 31 are Non-SA and do not correlate to any CAT 6 sub-category, we request that you make them a part of a separate bidding table and not to be considered within the CAT 6 optional pricing table. Lines 25-28 relate to the CAT 6 items in Table 1 directly and therefore should be considered together and not lumped in with the Non-SA product. Please advise.

A6. **Products 29, 30 & 31 to be kept as optional pricing**

Q7. CAT 6 Table 1

1. Please clarify the additional requirement for line 11: should it read “same product line as 6-12 (11)” and not 6-21?

**A7 : No, 6-11 to be same product as 6-21**

Q8. 1. Can a bidder target only part of the requested list as defined in Page 9 to Page 17 of the document, or does the bidder require to provide all lists entries?

**A8. You must submit by category.**

Q9. Page 9, table 4 – optional product

1. The listed description of item 1, 2 & 3, what is the difference when labeling 2 work surface long, 3 work surface long, or 4 work surface long?

**A9. Must be same product that connects together, work surface length determines size of benching system as per costing tool.**

Q10. Page 12 – Table 1 – Product Table – Item #4

2. For this listed multi media table, the Width 60 x length 60, are you looking for a single solid table top that lifts and rises, or is it acceptable to have 2 halves that rise and lower independently?

**A10. Single solid surface D top.**

Q11. CAT 2 -TABLE 1

1. For the benching product, please specify whether an electrical base feed or top feed will be required for these benching workstations. If a top feed is required, what is the ceiling height at the installation location.

**A11. Top Feed. Ceiling Heights are 9'-0"**

Q12. Would the Client also accept GoCUID 6CMUSHRERL60L60WYXX for Cat.6, Items 4 and 25, a Fixed Height Multi-media Table?

If Height-adjustable Multi-media Tables are required, we ask that the multi-media tables be moved to it's own separate Cat.6 sub-Category as it prevents us from bidding on the rest of the items.

A12. **No, There will be no creating of sub-categories**

Q13. Item 24 is requesting H42"xW18"xL60" Curvilinear Bar Height Counter with 60-degree curve.

Our 60-degree Curve Bar-height counter is 90" in Length to achieve the curve and it fits at the back of Item #12 Seating. Our 60-degree Curve Ledge/table would fit against a 90-degree curved seating. Please confirm if size 90"w x 18"d x 42"h with 60-degree curve would be acceptable for Item 24.

A13. **YES, it is acceptable**

Q14. We ask that Non-SA Items 29-31 under Cat.6 Table 4 Optional Products be moved to it's own separate Sub-category, as the products requested for these Items are outside of the Category 6 Products on the SA.

A14. **These are optional and do not have to be bid on**

Q15. Please allow for minimum 4 business days after answers to all questions are posted in order to provide Bidders enough time incorporate the answers and respond to the RFB. –

A15. **It will be extended with an amendment to RFB, but no more questions will be authorise.**

Q16. Item No 23 is requesting the length to be 22" Maximum. Our approved product on the SA is 26" in length which meets all requirements of the SA GoCUID. Please confirm if surface length of 26" will be acceptable for this Item if it meets all other requirements of the SA GoCUID and also the additional requirement noted for base.

A16. **26" is too long for a laptop table. Standard laptop provided is 12" in length.**

---

Q1. Objet : Catégorie 6, point 13, l'AC acceptera-t-elle respectueusement également un monobloc avec polymère 6KBSBHxxSY15XXXROYX ou un contreplaqué cintré avec 4 pattes 6KBSBHxxLP15XXXROYX? –

R1. **NON**

Q2. Objet : Catégorie 6, point 14, l'AC acceptera-t-elle respectueusement également un polymère avec 4 pattes 6KCSAxxLY16XXXMIYX ou plywood avec monobloc 6KCSAxxSY16XXXMIYX?

R2 : **NON**

Q3. Objet : Catégorie 6, point 15, l'AC acceptera-t-elle respectueusement également une option monobloc 6KKCSAxxSY16XXXMIYX?

R3. **OUI**

Q4. Objet : Catégorie 6, point 20, l'AC acceptera-t-elle respectueusement également des côtés encastrés 6CKIVAREGL36L60PYXX?

R4. **OUI**

Q5. Objet : Catégorie 6, point 12, l'AC acceptera-t-elle respectueusement également une unité curviligne de 45 degrés avec une largeur de 55 pouces?

R5. **NON**

Q6. Catégorie 6 – Produits facultatifs/produits non-AMA

2. Étant donné que les exigences relatives aux produits des lignes 29, 30 et 31 sont non-AMA et ne correspondent à aucune sous-catégorie de la catégorie 6, nous vous demandons de les intégrer à un tableau d'appel d'offres distinct et de ne pas les inclure dans le tableau des prix optionnels de la catégorie 6. Les lignes 25 à 28 se rapportent directement aux points de la catégorie 6 du tableau 1 et devraient donc être considérées ensemble et ne pas être regroupées avec le produit non-AMA. Veuillez nous faire part de votre réponse.

R6. **Les produits 29, 30 et 31 doivent demeurer des prix optionnels**

Q7. Catégorie 6 – Tableau 1

2. Veuillez préciser l'exigence supplémentaire pour la ligne 11 : devrait-il se lire « même gamme de produits que 6-12 (11) » et non pas 6-21?

R7. **Non, 6-11 est le même produit que 6-21**

Q8. 1. Un soumissionnaire peut-il cibler seulement une partie de la liste demandée telle que définie aux pages 9 à 17 du document, ou le soumissionnaire doit-il fournir toutes les entrées des listes ?

R8. **Vous devez soumettre par catégorie**

Q9. Page 9, tableau 4 – produit en option

1. La description indiquée des articles 1, 2 et 3, quelle est la différence lors de l'étiquetage de 2 surfaces de travail longues, de 3 surfaces de travail longues ou de 4 surfaces de travail longues ?

R9. **Doit être le même produit qui se connecte ensemble, la longueur de la surface de travail détermine la taille du système de banc selon l'outil d'établissement des coûts**

Q10. Page 12 – Tableau 1 – Tableau des produits – Article #4

1. Pour cette table multimédia répertoriée, la largeur 60 x longueur 60, recherchez-vous un seul plateau de table solide qui se soulève et se lève, ou est-il acceptable d'avoir 2 moitiés qui se lèvent et s'abaissent indépendamment ?

R10. **table solide, D forme.**

Q11. CAT 2 -TABLE 1

1. 1. Pour le produit établi, veuillez préciser si une alimentation électrique par la base ou par le haut sera requise pour ces postes de travail établis. Si une alimentation électrique supérieure est requise, quelle est la hauteur du plafond à l'endroit de l'installation.

R11. **Alimentation électrique supérieure. Les hauteurs de plafond sont de 9'-0**

Q12. Le client accepterait-il également CIUGdC 6CMUSHRERL60L60WYXX pour Cat.6, articles 4 et 25, une table multimédia à hauteur fixe ?  
Si des tables multimédias réglables en hauteur sont nécessaires, nous demandons que les tables multimédias soient déplacées dans leur propre sous-catégorie Cat.6 car cela nous empêche d'encherir sur le reste des articles..

R12. **NON , Il n'y aura pas de création de sous-catégories**

Q13. 2. L'article 24 demande un compteur de hauteur de barre curviligne H42"xW18"xL60" avec une courbe de 60 degrés. Notre compteur de hauteur de barre courbe à 60 degrés mesure 90 pouces de longueur pour atteindre la courbe et il s'adapte à l'arrière de l'article n ° 12. Notre rebord/table courbe à 60 degrés s'adapterait à un siège incurvé à 90 degrés. Confirmer si la taille 90"l x 18"d x 42"h avec une courbe de 60 degrés serait acceptable pour l'article 24.

R13. **OUI, c'est acceptable.**

Q14. Nous demandons que les articles non AMA 29 à 31 sous Cat.6 Tableau 4 Produits optionnels soient déplacés vers leur propre sous-catégorie distincte, car les produits demandés pour ces articles ne font pas partie des produits de catégorie 6 sur le AMA.

R14. **Ceux-ci sont facultatifs et ne doivent pas faire l'objet d'une enchère**

Q15. Veuillez prévoir au moins 4 jours ouvrables après la publication des réponses à toutes les questions afin de donner aux soumissionnaires suffisamment de temps pour intégrer les réponses et répondre à la RFB.

R15. **Nous allons procéder à un amendement à l'invitation à soumissionner. Les périodes de question sera toute fois terminé.**

Q16. L'article numéro 23 demande que la longueur soit de 22" maximum. Notre produit approuvé sur le SA mesure 26 pouces de long, ce qui répond à toutes les exigences du AMA CIUGdC. Veuillez confirmer si une longueur de surface de 26" sera acceptable pour cet article s'il répond à toutes les autres exigences du AMA CIUGdC et également à l'exigence supplémentaire notée pour la base.

R16. **26" est trop long pour une table pour ordinateur portable. L'ordinateur portable standard fourni mesure 12 pouces de long.**